



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 105
07 de marzo de 2016

Facultad de Jurisprudencia tiene un nuevo Edificio

El nuevo inmueble de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales fue inaugurado por las autoridades de la Universidad Central del Ecuador, UCE. Se trata de un edificio implementado para el uso de estudiantes de pregrado y posgrado, cuenta con un área administrativa y varias salas de simulación de audiencia para complementar la formación de los profesionales de derecho.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, destacó que los nuevos espacios apoyarán la formación académica y las prácticas profesionales para que los estudiantes se conviertan en los nuevos líderes que escriban la historia del país. Destacó la inversión que hizo la universidad para dar espacios dignos a los más de 2.000 jóvenes que se forman en las aulas de esa Facultad. Agregó que la UCE se entrelaza a las problemáticas sociales desde todos los campos de la ciencia y tecnología, por ello apoya la conformación de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas.

El primer piso y la planta baja, del nuevo edificio de Jurisprudencia, ya están en funcionamiento, se espera próximamente colocar el mobiliario para el resto de áreas. Al respecto el Dr. Patricio Sánchez, decano de la Facultad, señaló que la inauguración del edificio es parte del programa de fiestas por los 190 años de Fundación Republicana de la UCE y agradeció el apoyo recibido de las autoridades para su culminación.

A la ceremonia de inauguración asistieron el Rector de la UCE, Dr. Fernando Sempértegui O; el Vicerrector Académico y de Investigación, Dr. Nelson Rodríguez; el Secretario General, Dr. Silvio Toscano; el Decano de la Facultad de Jurisprudencia Ciencias Políticas y Sociales, Dr. Patricio Sánchez; el Subdecano de la Facultad, Dr. David Vela, la Directora de Comunicación y Cultura, Lic. Ivannova Nieto, entre otras autoridades, docentes, administrativos, estudiantes y ex decanos de la Facultad. J.S

